

# ◆フォト通信

## ① 関東町村会トップセミナー

関東町村会トップセミナーが開催されました。関東の町村長約100名が参加し、講演並びに懇談会で有意義な意見交換を行いました。昨年、関東町村会海外行政視察に参加された首長も参加されており、あらためて旧交を温めることができました。出会いに感謝。



① 関東町村会トップセミナー（5月8日）

第35回子どもフェスティバルが開催。テーマは、「みらいに はばたけ みよしっ子」。青少年育成町民会議、区長会始め地域の各団体の皆さんが、様々な工夫を凝らした楽しい遊びや催しものを用意。8000人の子どもの宝です。子ども達は未来の宝ですね。

次は平成28年度からスタートします。各界各層から広くご意見をお聞きし住民力を結集し来年度12月頃までには策定したいと考えています。

## ③ 第5次総合計画キックオフ

総合計画策定審議会を開催し、第5次総合計画策定に向けて諮問をさせていただきました。第5

恒例となった合唱祭が「ゴピスミよし」で開催。各サークル、団体の皆さんが日頃の練習の成果を発表しました。音楽や芸術は、日々の生活にゆとりと潤いもたらしてくれます。リフレッシュさせていた



② 子どもフェスティバル（5月10日）



③ 日下部会長に委嘱（5月13日）



④ 合唱祭

いただきました。

## ⑤ 体育協会総会

総会において三芳町のスポーツの振興に貢献された方、また優秀な成績を収められた方々に三芳町体育賞が授与されました。お慶びを申し上げるとともに、今後のご指導、また更なるご活躍をお祈り申し上げます。

## ⑥ ごみゼロの日

『ごみゼロの日・クリーン三芳町民運動』を実施。行政連絡区、災

害対策協力会の協力をいただき町民あげて道路清掃や美化活動を展開しました。今年も行政連絡区にお邪魔し、集会所周辺の草取りとごみの搬送に従事しました。

140名近い参加者がありました。が、いつまでも元気でいて欲しいですね。

## ⑦ いもっ子体操

いもっ子体操の全体大会が開催されました。介護予防事業の一端で生まれた高齢者向けの体操プログラムです。町内9地区で普段は行われ、サポーターの皆さんの協力によって運営されています。

## ⑧ 25周年姉妹提携

マレーシア・ペタリングジャヤ青年会議所と東入間青年会議所（三芳町、富士見市、ふじみ野市）との25周年姉妹提携の再調印の式典が行われました。両青年会議所の交流が三芳町のマレーシアへの中学生海外派遣につながっています。永遠の友情に感謝。



⑤ 体育協会総会（5月18日）



⑥ ごみゼロ運動（5月25日）



⑦ いもっ子体操（5月28日）



⑧ 調印後の両理事長・中央二人（6月3日）